

こんにちは 飯島和子です



富士見1-5-3-406

(3222)7783 Eメール以 kazuko4685@yahoo.co.jp

109 '10.5、25

「国民健康保険料が高くて払えない」の声に応えて

日本共産党区議団申し入れ(5月12日)

第一回定例区議会で、国民健康保険料の値上げが可決(党区議団は反対)しました。

今でも滞納が1000世帯もある中で、党区議団は「滞納者から機械的に保険証をとりあげないよう」区に申し入れを行いました。

低所得者には保険証を交付せよ

日本の医療保険制度は、職域を低所得者に保険証を交付すること対象とする「被用者保険」(組合)が必要で、

健保や共済などと、地域住民を「実状を丁寧に調査し、きめ

対象とする「国民健康保険」、七 細かく対応する」と答弁

五才以上を対象とする「後期高齢 申し入れに対し、渡辺保健福祉

者医療制度」です。 部長は、「保険料を納めるのが困

このうち、区内の三割(七七〇 難な場合、相談に来てほしい。機

〇世帯)が国民健康保険です。 械的に保険証取り上げることが行

昨年度保険料より一人平均年額 わない」と答えました。

約一万五千円も高くなり、六月徴 私は、「払えなくなった時は

収から「高すぎて払えない」とい どうしたらよ

う声がさらに大きくなることが予 いか、周知の

測されます。 努力がもつと

他区では、保険証を取り上げら 必要」なこと

れた滞納者が自殺に追い込まれま を強調しまし

国保料を引き下げするためには国庫負担を戻すこと

高すぎる国保料の原因は、国保に対する国庫負担率が四五%から三八・

五%に削られたことがあります。

日本共産党・小池あきら参議院議員は、「国庫負担を元に戻すこと」

「減免制度拡充に国の財政支援」を求めました。厚労省はこの質問を受

け、来年度から市町村へ財政支援を行うことにしました。



申し入れ

聞いて！
聞いて！

国連核不拡散条約再
検討会議の成功にむけて
志位委員長はじめ一六〇
〇人を超える日本の代表
がマンハッタンでデモを行
いました。

核兵器廃絶の思いを
被爆国からアメリカ国民
に知らせる上で、効果抜
群だったそうです。

志位委員長ら訪米団
は国連で各国代表と会談
の他、核廃絶のための交
渉を米大統領に促す決
議を行ったハーモント州
を訪問し、州議会あけて
歓迎されました。また、全
米法律家協会ワシントン
支部で「二一世紀の日米
関係」について講演を行う
など、米国滞在八日間、
精力的な活動を行いました
。この様子を聞き、米
国民と平和で連帯できる
ことを心強く思いました。

飯田橋駅西口地区再開発工事始まる

飯田橋西口地区再開発による警察病院の解体工事が始まりました。

病院棟と薬局の解体が十二月

半ばまで行われ、薬局の跡地に飯田橋郵便局が仮移転。全体の解体が来年七月まで、建設工事は二〇一四年七月まで続くそうです。

その間、早稲田通りは十トントラックの通行も多くなります。

解体工事説明会では、騒音や振

動、アスベスト粉塵についてなど、近隣住民から多くの不安が出されました。



警察病院工事現場

飯田橋駅ホームの改善策示される

JR飯田橋駅ホームの改善を求め続けてきましたが、やっとホームを市ヶ谷方面に移設する「計画」がJRから示されました。

電車との隙間と段差がなくなり、危険な状況が解消されることを願っています。

「核兵器廃絶」は世界の流れ

みなさんから頂いた「核兵器のない世界を」の署名は全国で690万筆集まり、国連に届けられました。署名の山に、加「クチュンNPT再検討会議議長は「この熱意に応えなくてはならない」と会議の冒頭に述べたそうです。

核兵器廃絶に向けた工程表を作る国際会議を2014年に開くことが提案され、「核抑止力」が死語になる日が現実的に…。ご署名下さったみなさん、ありがとうございました。

介護保険改善署名にご協力ください

介護保険制度が始まって10年たちました。「保険料・利用料が高い」「特養ホームには入れない」など、介護問題は深刻です。制度の改善を求める署名にご協力をお願いします。

まちの声

有権者をバカにしている

参議院選挙にスポーツ選手やタレントが多数立候補するとか。「選挙も金（カネ？）」なんてシャレにもならない。

頼む方も、受ける方も有権者をバカにしている、っていうことを示す選挙にしたいですね。（富士見一・Aさん）

保育所入園料に二万円

今川中にできる緊急保育所は入園料が二万円もかかります。それでもすぐ満員になりそうなので、育児休業明けを待たずに申し込みました。できるだけ長く母乳で育てたかったのに残念です。（岩本町三・Bさん）

「仕分け」をやるなら議員宿舎を

衆議院宿舎が建て替えられ、また国会議員が安い家賃で入るんですかね。私たちよりズーと収入あるのに、おかしいですよ。一番に「仕分け」をしてほしいと思います。（富士見二・Cさん）

志位さんは首相の仕事

志位委員長が、アメリカで米軍基地無条件撤去をきっぱり言ってきたことは、首相のやるべき仕事。鳩山さんは州知事みたいですね。（神保町三・Dさん）

